



38H-38H

GRENOBLE

exposition Regarder autrement les personnes sans emploi

Le centre œcuménique La Source (8, rue Frédéric-Taulier) présente, depuis le 18 octobre et jusqu'au 6 novembre, l'exposition "À contre-emploi" de l'association Solidarités nouvelles face au chômage. Ce projet a été élaboré, pendant près d'un an et demi, par la journaliste Hélène Frouard et le photographe Mehrak. Son objectif est de proposer un autre regard sur le chômage et ses

conséquences sur les personnes privées d'emploi. ■

